

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## SPORTLICH IN WIEN



### 8. Staatsmeisterschaft am Toboggan **Österreich hat einen neuen Sackrutsch-Star**

**Spaß-Event im Wiener Prater zog Hunderte begeisterte Rutscher an.**

**Leopoldstadt.** Der neue Staatsmeister im Sackrutschen heißt Fabian Lindengrün. Der Nachwuchs-Footballer gewann gestern mit neuer Rekordzeit am Toboggan: Seine 11,74 Sekunden waren nicht zu schlagen. Der 1.000-Euro-Siegerscheck wan-

dert in die Mannschaftskasse seines Teams.

**Rathaus.** „Es war eine Riesenhetz“, war Toboggan-Chef Sammy Konkolits begeistert. Ebenfalls dabei: Landtagspräsident Harry Kopietz. Er lud den Sieger samt Football-Team ins Rathaus ein – und den Vierten. „Die ersten drei bekommen eh immer Preise“, klärte Konkolits auf.